



Was sich in Mulegns tut

Eine kunterbunte Gerüstverkleidung zieht derzeit in Mulegns die Blicke auf sich. Dahinter sind die Bauarbeiten am «Post Hotel Löwe» im Gange. Das historische Haus aus der Pionierzeit des Tourismus in Graubünden gehört zusammen mit der danebenliegenden Zuckerbäckervilla seit letztem Jahr dem Kulturfestival Origen. Intendant Giovanni Netzer hat damit im Sommer einiges vor. Sanierung und Renovation schreiten voran. Als Hotel wird es in dieser Saison noch nicht starten. Aber ein besonderes Bankett bereitet man vor. (spi)